

La Coupe d'Afrique des Nations démarre dans quelques jours au Cameroun (09 janvier-06 février 2022).

A la veille de cette compétition, plusieurs internationaux africains ont commencé par rejoindre leurs sélections pour ensuite rallier le Cameroun' après. C'est le cas des africains de Liverpool : Sadio Mané, Mohamed Salah et Naby Keïta.

En un bon capitaine, Virgil Van Dijk a tenu à apporter son soutien à ses coéquipiers de club : "Nous allons continuer à avancer. Bonne chance à nos joueurs africains à la CAN, rendeznous fiers", a déclaré Virgil.

"Je viens de dire à Sadio et Mo : 'Je vous souhaite le meilleur pour la coupe d'Afrique'. Vous êtes déjà des légendes là-bas, mais tout le monde sait ce que ça fait de jouer pour son pays. "Allez-y et essayez avec tout ce que vous avez et essayez de la gagner. Alors vous deviendrez une légende encore plus grande.

Ils ont le droit de se battre pour les prix, chaque prix qui vient, comme nous avons tous le droit de nous battre pour les prix."

First game of 2022 and it was an intense one. Points shared tonight. We will keep going. Good luck to our African players at AFCON, make us proud! ?? pic.twitter.com/Rro0Rv1qsX

— Virgil van Dijk (@VirgilvDijk) January 2, 2022